

# 藤田小学校だより No.11



令和5年10月20日発行

守口市立藤田小学校

校長 熊崎 夕美子

楽しい行事がいっぱい、わくわくの秋です。

金木犀のいい香りが漂いはじめ、朝晩は上着が必要なほど冷えるようになりました。子どもたちは穏やかな天気の下、元気いっぱいにご過ごしています。10月14日(土)には第52回運動会が



無事に開催されました。今年度は個人走と団体競技が主でしたが、応援も盛り上がり、最後まで勝敗のわからない、ハラハラドキドキが味わえた内容でした。結果、数年ぶりに赤が優勝しましたが、一人ひとりが自分のできることを精一杯頑張った運動会でした。さて、運動会が終われば市の音楽会、藤田まつり、土曜参観など、日ごろの学習の成果を発表する機会が続きます。また、芸術鑑賞会

や、各学年それぞれ校外学習も計画されており、楽しい予定に子どもたちもワクワクしていることとおもいます。朝晩の寒暖差が大きく、体調を崩しやすい時期ですが、体調を整えて、元気に楽しく過ごしてほしいです。



## <10月後半～11月始めの主な予定>

- 20日(金) 6年小中 交流 体験
- 21日(土) PTA校区清掃
- 23日(月) 防犯声掛けパトロール
- 24日(火) 3年校外学習(ニフレル)
- 25日(水) 守口市音楽会
- 11月1日(水) B4タイム
- 2日(木) 芸術鑑賞会
- 3日(金) 祝日(文化の日)
- 6日(月) 学校納入 金振替日



## <学校からのお知らせ>

11月から2月いっぱいまでは、完全下校は午後4時30分となります。学校から帰って遊びに出る場合も、お家の人と決めた門限をしっかりと守り、なるべく早く帰るように指導していきます。お家でも、再度帰宅時間を確認していただき、交通事故等の危ない目に遭わないよう、ご注意をよろしくお願いいたします。